

Caleña ha denunciado cuatro veces golpizas de su pareja, un extranjero



El hombre es un ciudadano de la República de Ghana y se encuentra en libertad.

Lo que inició como una historia de amor en Ecuador para Marcela Guevara e Isaac Abeyie, un ciudadano ghanés, al llegar a Colombia cambió. Empezaron las agresiones verbales y físicas.

"Esto me lleva a una situación casi que de muerte porque mi expareja me golpeó hasta que se cansó", contó Marcela.

Hace pocos días, en plena vía pública, la golpeó de manera brutal y la amenazó con hacerle daño a la hija de cuatro meses. Medicina Legal la incapacitó durante cuatro días.

"El me empieza a decir que tenemos que morir juntos", aseguró la mujer agredida.

Desesperada por no poder ni siquiera salir a la calle por temor a nuevas agresiones, pide a las autoridades justicia.

"Exigimos que esta persona no sea bien recibida en este país porque está haciendo mucho daño a una mujer mamá", precisó Luz Adriana Londoño, secretaria Equidad de Género de Cali.

Para obtener una respuesta ante esta denuncia, Noticias RCN buscó a Isaac Abeyie en el número celular donde su esposa tiene comunicación, pero no respondió los llamados.

NoticiasRCN.com